

Prenez de bonnes décisions !



Joyce Meyer



L'un des plus grands cadeaux que Dieu nous ait faits est la possibilité de choisir. En fait, chaque jour, nous sommes confrontés à des centaines de choix. La question est :

faisons-nous les bons ?

J'aime beaucoup [Proverbes 3:5-6](#). Il dit, "Confie-toi en l'Éternel de tout ton cœur, et ne te fie pas à ton intuition ou à ton intelligence. Dans toutes tes voies, connais-le, reconnais-le, et il rendra tes sentiers droits et aplanis [en éliminant les obstacles qui bloquent ton chemin]." (AMP)

Si vous êtes un peu comme moi, vous savez combien il est facile de "se fier à sa propre intuition". Cependant, ce n'est pas parce qu'une chose peut sembler être la bonne chose à faire, que cela signifie que c'est le meilleur choix de Dieu pour vous ou nécessairement la bonne direction à prendre.

La bonne nouvelle, c'est que nous n'avons jamais été censés prendre des décisions par nous-mêmes. Dieu veut nous aider à faire les bons choix à chaque étape du processus. Je veux partager avec vous 4 étapes à suivre pour prendre une bonne décision.

1. Trouvez la sagesse dans la parole de Dieu

Tout d'abord, Dieu nous a donné sa Parole. Elle est vivante, active et puissante (voir [Hébreux 4:12](#)). En fait, Jésus est appelé "la Parole faite chair" ([Jean 1:14](#)). Ainsi, lorsque nous lisons et étudions la Bible, nous ne nous contentons pas de lire un bon livre, nous passons du temps avec Dieu lui-même !

La Bible est le manuel d'instructions pour notre vie quotidienne. Elle est remplie de la sagesse de Dieu, de vérités, d'histoires et de paraboles pour nous enseigner dans tous les domaines. Nous pouvons y trouver de l'aide concernant notre comportement et nos relations avec Dieu et notre entourage. Nous pouvons apprendre à grandir spirituellement, à discerner le bien du mal, à trouver des informations concernant son plan pour nos vies, et bien d'autres choses encore.

Plus nous lisons, étudions et remplissons notre esprit de la Parole de Dieu, plus nous nous familiarisons avec Lui et plus il nous est facile d'entendre Sa voix lorsque nous devons prendre une décision.

2. Laissez-vous guider par le Saint-Esprit

Dieu nous aide également à prendre des décisions en nous laissant guider par son Saint-Esprit. Regardez ce que Jésus a dit à ses disciples, "Mais quand il sera venu, l'Esprit de vérité, il vous conduira dans toute la vérité [vérité pleine et entière]. Car il ne parlera pas de sa propre initiative, mais il dira tout ce qu'il aura entendu [du Père – le message concernant le Fils], et il vous annoncera ce qui doit arriver [dans le futur]." ([Jean 16:13](#) AMP)

Le Saint-Esprit veut "vous guider dans toute la vérité". Et pas seulement lorsque vous avez de grandes décisions à prendre, mais dans chaque détail de votre vie.

Lorsque nous faisons face à des situations dans notre vie qui nécessitent sa sagesse et sa direction, le Saint-Esprit nous aide à nous rappeler ce que la Parole de Dieu dit de faire. Vous pouvez lui faire confiance pour vous guider et vous aider à prendre la meilleure décision possible.

3. Suivre la paix

L'une des façons de s'assurer que nous entendons vraiment Dieu nous parler concernant les décisions que nous prenons, est de suivre la paix. [Colossiens 3:15](#) partage l'un des principes les plus importants que nous puissions apprendre afin de prendre de bonnes décisions. Il dit, "Et que la paix (l'harmonie de l'âme) qui vient du Christ domine (agisse comme un arbitre continuellement) dans vos cœurs [en décidant et en réglant avec finesse toutes les questions qui se présentent dans vos esprits...]." (AMPC)

Ce verset nous dit d'utiliser la paix comme un arbitre pour nous aider à prendre des décisions. Maintenant, je ne suis pas une grande fan de sport, mais je pense qu'il est intéressant de prendre l'exemple de l'arbitre d'un match de baseball. Une partie de son travail consiste à décider de ce qui est "sur le terrain" et ce qui est "en dehors". La paix est la façon dont Dieu nous dit "ce qui est bon pour nous" et "ce que nous devons laisser de côté". Dans tous les domaines de votre vie, faites toujours votre but de suivre la paix de Dieu.

4. Sortez et découvrez

N'ayez pas peur d'aller de l'avant et de faire ce que vous avez sur le cœur. Je me souviens d'un jour en particulier où j'essayais de prendre une décision concernant un certain domaine. Je croyais que le Seigneur me poussait à aller de l'avant, mais j'avais encore des doutes. Je ne voulais pas faire ce pas sans être certaine à 100 % que c'était de Dieu.

Alors que je priais au sujet de cette décision, j'ai dit : "Mais Seigneur, et si je fais un pas et que ce n'est pas la bonne chose ? Et si je passais à côté de Ta volonté ?" Je n'oublierai jamais ce qu'Il a dit à mon cœur ce jour-là. Il a dit : "Joyce, si tu te trompes, je peux te retrouver !"

Dieu est plus grand que vos erreurs !

Si vous le cherchez et faites de votre mieux, si vous faites un pas par la foi, en croyant de tout cœur que Dieu veut que vous fassiez une chose en particulier, il sera toujours fidèle pour prendre votre erreur et transformer la situation pour votre bien (voir [Romains 8:28](#)).

Lorsque nous sommes confrontés à une situation difficile ou que nous devons prendre une décision difficile, il est si réconfortant de savoir que nous n'avons pas à nous débrouiller seuls. Nous pouvons nous adresser à Dieu et lui demander sa sagesse et sa direction, et il nous indiquera quoi faire.

Joyce Meyer Enseignements bibliques

Découvrir

Découvrir

de Joyce

Meyer

sur

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



32 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com